

08/10/2024 \$718.334 \$1.437.450 Vpe pág:

Difusión: Vpe portada: \$1.437.450 Ocupación:

Audiencia 16.000 Tirada: 8.000 8.000 49,97%

Sección:

DEPORTE Frecuencia: 0

Pág: 14

La Ufro se liberó en el segundo tiempo para golear en su debut

NACIONAL FEMENINO DE FUTSAL. El anfitrión del torneo derrotó por 7-0 a la Pontificia Universidad Católica. La competencia sigue hoy.

Robinson Tobares

robinson.tobares@australtemuco.cl

ostó más de lo esperado. La Universidad de La Frontera tuvo que emplearse a fondo para derrotar a la Pontificia Universidad Católica en su estreno en el Campeonato Nacional Universitario Femenino de Futsal.

En su primer encuentro, el dueño de casa se liberó en el segundo tiempo y encontró la ruta para imponerse por 7-0 y para quedar con un pie y medio en los cuartos de final del

El compromiso se jugó ayer al mediodía en el Gimnasio Olímpico de la Ufro ante una buena asistencia de público. Alentado por su hinchada, el anfitrión se creó reiteradas ocasiones de gol en el primer tiempo, pero no dio con las re-

En la fracción inicial contabilizó cinco disparos en los verticales y ocasiones cantadas que se fueron cerca del pórtico rival. Sin anotar en el primer lapso se fue al descanso con un 0-0 que le generó dudas. Esos fantasmas se disiparon al inicio del segundo tiempo con un tanto tempranero de Valery

El gol fue clave porque le llevó a sacarse la tensión y le generó espacios que no tuvo antes. Ya con más rutas para 0-0

terminó el primer tiempo del duelo entre la Ufro y la Pontificia Universi dad Católica, El encuentro se destrabó en el segundo

atacar y con un adversario obligado a salir de su zona, estable ció un dominio unilateral que le llevó a construir una ventaja

DIFERENCIAS

Las diferencias las estiró con tres goles de Lilian Cortés, con dos de Anaís Salamanca y uno de Denisse Ulloa. Con esos tantos sorteó su primer escollo en el certamen y quedó bien aspectado para acceder a los cuartos de final.

"En el primer tiempo estuvimos un poco tensas por el debut. Después mejoramos mucho v obtuvimos un triunfo claro. El resultado nos entrega confianza", indicó Lilian Cortés, jugadora de la Universidad de La Frontera.

"Tuvimos la paciencia necesaria para desnivelar el partido. Hicimos las cosas de buena manera y ahora nos concentraremos en nuestro segundo encuentro", complementó Noelia Toledo, capitana de la

En la otra vereda, el análisis fue muy distinto.



EN SU PRIMER ENCUENTRO, LA UNIVERSIDAD DE LA FRONTERA OBTUVO UN TRIUNFO IMPORTANTE.

"Nos desconcentramos en un momento clave y se nos escapó el partido. Estamos tristes por el resultado y porque no cumplimos nuestro objetivo", planteó Emilia Adaros, capitana de la Pontificia Universidad Católica de Chile.

Tras lo ocurrido en la jornada de ayer, la Ufro jugará hoy su segundo partido de la fase de grupos ante la Universidad Metropolitana de las Ciencias de la Educación. El duelo se vivirá desde las 13 horas en el Gimnasio Olímpico de la Universidad de La Frontera.

El programa también incluirá los encuentros Universidad de Antofagasta-Universi-



EL TORNEO UNIVERSITARIO SE REANUDARÁ HOY A LAS 9 HORAS

dad San Sebastián (9 horas), Universidad de Viña del Mar-Universidad Católica de Temuco (11 horas), Universidad de Chile-Universidad de Playa Ancha (15 horas) y Universidad Católica del Maule-Universidad de Atacama (17 horas).



En el primer tiempo estuvimos un poco tensas por el debut. Después mejoramos mucho y obtuvimos un triunfo claro".

Lilian Cortés, jugadora de la Ufro.



"Tuvimos la paciencia necesaria para desnivelar el partido. Hicimos las cosas de buena manera".

Noelia Toledo. capitana de la Ufro.



"Nos desconcentramos en un momento clave y se nos escapó el partido. Estamos tristes por el resulta-

Emilia Adaros capitana de la Pontificia Universidad Católica.